
エフエム群馬放送番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日   令和７年 ３月 １１日 

 

２ 開催場所    エフエム群馬３F会議室 

 

３ 委員の出欠 

    委 員 総 数   ７名 

    出 席 委 員   ４名 

 

   出席委員の氏名 

清 水 直 樹  委員長 

小 林  徹   副委員長 

須 田 真 理  委 員 

沼 田 真由美  委 員 

   

   放送事業者側出席者名 

    若 井 孝 仁 編成報道部 統括プロデューサー 

森 田 藍 子 事務局(編成報道部員） 

 

４ 議  題 

 (１）あいさつ 

(２）報告・説明 

 (３）意見交換 

 

５ 議事の概要 

(１）あいさつ 

 

本日も皆さんの活発なご意見よろしくお願いします。 

    

(２）報告・説明(編成報道部 統括プロデューサー 若井孝仁） 

      

＜実施済みの特番・企画等＞ 

 

■２／１８（火） 14:00～14:55 

【特別番組】湯けむりフォーラム「林家つる子の湯けむり落語＆トーク」 

出 演：林家つる子 

進 行：市川まどか（FM GUNMAアナウンサー） 

昨年 12月に草津温泉で開催された群馬県が行っている「湯けむりフォーラム」で

収録した模様を放送。昨年３月に真打ち昇進を果たした高崎出身の落語家 林家つ

る子さんの落語披露や、落語を始めたきっかけ、今後の目標などたくさんの話をお



聞きしました。 

 

 

■２／１９（火） 14:00～14:55 

【特別番組】湯けむりフォーラム「東出昌大に聞く、山暮らしのススメ」 

出 演：東出昌大 

進 行：内藤聡（FM GUNMAパーソナリティ） 

山で狩猟など自給自足の生活をしている東出さんに、狩猟を通して感じる心の変

化、山暮らしの魅力をインタビュー。公開収録の模様は、2/20(木)から群馬県の

YouTubeチャンネル｢tsulunos」でも配信スタートしています。 

 

 

■２／２３（日） 14:00～17:00 

【公開収録】「ワイグルミュージックジャンボリーVol.5」 

ゲスト：MONKEY MAJIK、GOING UNDER GROUND、XinU 

出演：内藤聡、アンカンミンカン、横塚沙弥加 

藤岡市 みかぼみらい館 大ホールで、日頃からラジオを聴いてくださっているリ

スナーのみなさんに感謝の気持ちを込めて開催。満員御礼の会場をゲストの３ア

ーティストが盛り上げてくれました。 

 

■２／２３（日） 19:00～19:55 

【特別番組】「ダメ男再生クラブ・女王蜂～秘密のバカ園～」 

出 演：髙橋和実／リンダ様／竹村淳矢 

16日（日）に玉村町文化センター・にしきのホールで開催された 148neo不定期コ

ーナー“ダメ男再生クラブ女王蜂”初のスピンオフ企画の様子をオンエアしました。 

 

 

■３／２（日） 13:00～13:55 

【特別番組】「進藤あまね＆西尾夕香トークショーｉｎぐんあに」 

ゲスト：進藤あまね、西尾夕香 

進 行：榊原博（FM GUNMAアナウンサー） 

群馬県が毎年実施しているメディア芸術の祭典「第１２回 GUNMAマンガ・アニメフ

ェスタ」。このなかで声優の進藤あまねさんと、西尾夕香さんを招いた公開収録を

行いました！この模様を５５分の特別番組としてオンエアしました。 

 

 

■３／５（水） 19:00～19:55 

【特別番組】「NOTICE～BRAHMAN SPECIAL」 

進 行：田中香（FM GUNMAアナウンサー） 

FM GUNMA の音楽特番シリーズ｢NOTICE｣に BRAHMAN の Vo.TOSHI-LOW さんが登場！

2/26(水)発売の BRAHMAN ニューアルバム｢viraha｣を特集。音楽ライター安部薫さ



んのインタビューコーナー、盟友：G-FREAK FACTORYの Vo.茂木洋晃さんからのコ

メントもオンエアしました。  

 

 

■３／８（土） 11:00～11:55、12:00～12:55 

【特別番組】「ワイグルミュージックジャンボリーVol.5」 

ゲスト：MONKEY MAJIK、GOING UNDER GROUND、XinU 

出 演：内藤聡、アンカンミンカン、横塚沙弥加ほか 

2／23（日）に藤岡市みかぼみらい館大ホールで行ったイベントの模様をオンエ

ア！貴重なライブ音源も放送しました。 

 

■３／９（日） 19:00～19:55 

【特別番組】「オヤジロッカー2025」 

進 行：市川まどか（FM GUNMAアナウンサー） 

オヤジロッカー決勝大会『FINAL LIVE』の模様を収録した特別番組を ON AIR！激

戦を勝ち抜いたオヤジロッカー達の熱い演奏を放送。ベストオヤジロッカー『g-

Funk』。 

 

 

＜今後実施の特番・企画等＞ 

 

■３／２９（土） 12:00～12:55 

【公開生放送】「中之条まで止まらない！＋１」 

ゲスト：中山秀征、谷＋１。 

進 行：田中香（FM GUNMAアナウンサー） 

会 場：中之条ガーデンズ 花桃の丘特設ステージ 

もうすぐ花桃が見頃になる中之条ガーデンズから公開生放送！中継リポートを交

えながら紹介します。放送後は会場限定のアフタートークもあります。  

 

 

■３／２９（土） 18:00～18:30 

【最終回】「lyrical school minanの Let'sチルアウト」 

出 演：minan （lyrical school）  

 

 

■４／１（火） 14:00～14:55（イベント時間：10:00～16:00） 

【公開生放送】FM GUNMA開局 40周年記念「かかあデンパ SPECIAL in るなぱあく」 

場 所：るなぱあく 

ゲスト：大道芸人 ガンピー、せきあっし、出口たかし、ナカザタロウ 

出 演：田中香、市川まどか 

FM GUNMA開局 40周年を記念して、子育て番組｢かかあデンパ｣が初の公開生放送＆



イベントを開催します。 

 

 

６ 番組試聴 

（１） 試聴番組 

 

特別番組 「東出昌大に聞く、山暮らしのススメ」 

放送日時：2月 19日(水)14:00～ 

出演：東出昌大 

進行：内藤聡（FM GUNMAパーソナリティ） 

提供：群馬県 

 

山で狩猟など自給自足の生活をしている東出さんに、狩猟を通して感じる心の変化、

山暮らしの魅力をインタビュー。公開収録の模様は、2/20(木)から群馬県の YouTube

チャンネル「tsulunos」でも配信スタートしています。 

 

７ 意見交換 

（１） 意見内容 

ア 報告を受けての意見。 

    

   特になし 

 

イ 試聴番組についての意見 

 

・群馬県が移住したいランキングで 1位になった話題もあったので面白く聴けた。 

 

・俳優がきちんと狩猟の弟子入りをして尊敬の念を頂きつつ山の生活に浸ったの 

が素晴らしいと思った。とても良い話が多かった。  

 

・東出さんの話し方が上手で引き込まれた。山の生活は上っ面の感じではなく、勉強を 

して生活をしているのが伝わった。 

 

・内容として今の時代に興味深く聴けるテーマだった。狩猟の話は、命を大切にいただ 

いているという実感が強調された。 

 

・循環をさせていかないと次に繋がらないという考え方が良かった。 

 

・今回のテーマはメディアなどでも定期的に取り上げられるテーマだが、ラジオで取り 

上げている事に意義があると思った。 

 

・命と向き合いながらの生活をしていて、実際の現場の声をじっくり聴けるというのは 



なかなか無いので、内容が面白くて２回まわしで聴きたい位充実した内容だった。 

 

・出演者二人の話だけで番組が成立していたので、もっと外の人と繋がりを持たせた番 

組構成や、リスナーからの質問を取り上げたり出来たら良かったと思う。会場 

は質疑をやったという事なので、その声がラジオにものったら良かった。 

 

・東出さんのコメントがキツいと感じた。話の内容もかなり厳しいものになっていた。

ヨーロッパの自然環境の考え方なども知っていると、“命をいただく”というという

視点がいかにも日本人ぽいと思った。東出さんの主張がどのような位置にいるのか

と考えた時、都会人的な考え方で、生業で狩猟をやっている人とは違和感がある内容

だったので、位置づけが難しいと感じた。 

 

・この番組を聞いて“山暮らしをしよう”と思うのか、狩猟免許を取りたいと思うのか 

と考えた時、放送でご本人も言っていたが山暮らしのススメでは無いので番組タイ 

トルと合わなかった。 

 

・内藤さんが会話の内容のやりとりで困っていて、同じ話題を２回ふっていたので内 

容的に厳しい内容なのかなと感じた。 

 

・草津節が選曲で流れていたが、もう少しポップな音楽をききたかった。 

 

・東出さんは俳優なので山暮らし的な事をやっていると思っていたがかなり本格的に 

やっているのがわかった。 

 

・東出さんの語り口が自然で、現在の自分をそのまま語っている姿勢に好感が持てる。 

 非常に色々と考えて生活をしているのだと感じた。 

 

・東出さんは表現が豊かで語彙も多く色々なことに携わっていらっしゃるのだなと思 

った。同じような放送が２回３回とあったらまた話を聴きたいなと思った。 

 

・東出さんの話で何かを得る事ができたので、話を聴けて良かった。 

 

・熊や猿などの被害の駆除のニュースが多く、そのなかでも葛藤があって狩猟をしてい 

る人の気持ちや心情がわかった。 

 

・実際に３６５日は住んでいないので自給自足まではいっていないので、番組タイト 

ルが別の物が良いと思った。 

 

 

ウ その他の番組への意見 

       



特になし 

 

  エ エフエム群馬全体に対する意見 

      

特になし 

      

８ 審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及び年月日 

答申又は改善意見なし。 

 

９ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日 

 

(１）放送 ３月２９日(土）２０：５５ 番組審議会報告番組内 

(２）書面 ３月３１日(月）上毛新聞に掲載 本社事務所に備え置き 

(３）インターネット エフエム群馬ホームページ内 

 

 

令和７年 ３月 ３１日 議事録確認 

エフエム群馬放送番組審議会 

委員長 清水 直樹 


